
         
   
An den  
Vorsitzenden des Schul- und Sportausschusses  
Herrn Lars Nockemann 
 
Kontinuierliche Berichterstattung über nicht zugängliche Sportstätten 
 
Sehr geehrter Herr Nockemann,  
 
zur kommenden Sitzung des Schul- und Sportausschusses am 18.06.2019 stellen wir folgen-
den Antrag:  
 
Die Verwaltung wird gebeten, im öffentlichen Teil Sport künftig regelmäßig über geschlos-
sene und nicht mehr zugängliche Sportplätze zu berichten. Besonderes Augenmerk soll 
dabei auf die Gründe und die zu erwartende Dauer der Schließung gelegt werden. Dies 
auch bei sich abzeichnenden Schließungen aufgrund von Instandsetzungen o.ä. 

 
 
Begründung:  
Als Koalition sehen wir die Förderung des vereinsungebundenen Sports als wichtig an. Im 
Zuge der vorangegangenen Diskussion um die Schließung von Schulhöfen erscheint es uns 
vor diesem Hintergrund besonders wichtig, frühzeitig informiert zu werden, wenn eine 
Sportstätte kurz- oder längerfristig nicht zugänglich ist. 
 
 
gez.  
Thomas Wandersleb  Gerd-Peter Grün   Gordana Rammert 
SPD-Fraktion   Fraktion Bündnis 90/Die Grünen Ratsgruppe BN/PIRATEN 
 
 
Bielefeld, den 06.06.2019 
 
 


